

La integración, punto central de Petro y embajadores de Latinoamérica y Caribe

Image not found or type unknown



Foto: Revista Semana.

Bogotá, 29 jul (RHC) La integración fue un punto central en el encuentro este viernes del presidente electo de Colombia, Gustavo Petro, con los embajadores de América Latina y el Caribe.

En la cita, Petro y los diplomáticos dialogaron de temas comunes para los pueblos y gobierno de la región y la paz fue uno de los puntos tratados.

El tema de la paz es neurálgico para todo el continente y apunta hacia problemas complejos como el tema del narcotráfico, que también se volvió un problema multinacional con una gran descarga de violencia en la región.

Son casi un millón de latinoamericanos muertos desde que se inició la llamada guerra contra las drogas y las estadísticas por sobredosis se dispararon completamente a partir de otro tipo de consumos más peligrosos que los existentes antes, añadió.

Entonces el tema de la paz es uno de los ejes de nuestra conversación, recalcó el presidente electo en rueda de prensa al concluir la reunión.

La crisis climática, la selva amazónica, las posibilidades de un diálogo con Estados Unidos alrededor de este asunto, siendo ese país uno de los grandes emisores de gases de efecto invernadero, fueron también puntos tratados en la cita.

«La necesidad de transitar hacia economías descarbonizadas que nos lleve a una integración energética de toda América, una integración eléctrica basada en energías limpias es un proyecto que bien podría ser impulsado por las empresas petroleras estatales y mixtas que hay en el continente», manifestó.

Juntando esfuerzos financieros se podría lograr una integración de energía eléctrica en todo el continente, pero sustentada sobre la base de energías limpias, un paso importante en la lucha para la superación de la crisis climática, reiteró.

Ha sido un encuentro fructífero lleno de temas que serán puestos en práctica y en discusión, subrayó el presidente electo, quien asumirá su cargo el próximo 7 de agosto. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/294982-la-integracion-punto-central-de-petro-y-embajadores-de-latinoamerica-y-caribe>



Radio Habana Cuba